

Le président de Cuba félicite les Clubs d'informatique des Jeunes à l'occasion de leur 32e anniversaire



La Havane, 9 septembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a félicité les travailleurs des Clubs d'Informatique des Jeunes à l'occasion de la célébration du 32e anniversaire de leur fondation par le leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro.

Le chef d'état cubain a souligné sur son compte twitter que le pays poursuit l'informatisation de la société.

Auparavant, Miguel Díaz-Canel avait expliqué que l'informatisation de la société ouvre la voie à la modernité et que l'on doit continuer à avancer sur cette voie.

Le président cubain a précisé que ce processus est d'ores et déjà une réalité , qu'il existe et qu'il est mené à bien au milieu d'une situation financière complexe.

Miguel Díaz-Canel a indiqué que la tâche doit être accomplie avec les ressources dont dispose le pays, avec le talent et les possibilités, en tenant compte toujours du fait qu'il faut mettre l'accent sur la

souveraineté avec des logiciels mis au point dans le pays et avec des plates-formes cubaines. Le président cubain a ajouté qu'il existe aussi un rapport avec la population et la transparence du gouvernement car, au fur et à mesure que l'on aura les sites citoyens on pourra donner des informations en permanence et encourager la participation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201481-le-president-de-cuba-felicite-les-clubs-dinformatique-des-jeunes-a-loccasion-de-leur-32e-anniversaire>



Radio Habana Cuba